

Medienmitteilung vom 30. September 2015

Genuss'15 – Ein Gewinn(er) in jeder Hinsicht

Während der Genuss'15 setzten über 100 Gastronomie-, Gewerbe- und Landwirtschaftsbetriebe der Regionen Berner Oberland, Bern, Zentralschweiz und Zürcher Oberland ihre Regionalprodukte genussvoll und kreativ in Szene. Der beste und originellste Anlass wurde prämiert. Dieses Jahr ging der Gewinnerpreis an das Team des Gasthofs Rössli in Illnau. Mit dem gewählten Thema «Genuss Tavolata al Cavallino – vom Märt uf de Tisch» konnten sie sowohl die Jury wie auch die zahlreichen Besucher begeistern und überzeugen.

Heute Nachmittag fand zu Ehren des Siegerteams ein kleiner Apéro statt.

Die Geschäftsführerin von «Das Beste der Region», Organisator der Genuss, Frau Nadine Degen richtete zu Beginn ein paar Worte an das Gewinnerteam und an die Gäste: «Es lohnt sich, ins Zürcher Oberland zu reisen. Mit dem Gästehaus «Zum Tulpenbaum» in Neubrunn 2012 und dem Gasthof «Gyrenbad» im Turbenthal 2013 hat heute der dritte Betrieb den Preis „Bester Genuss'15-Anlass“ ins Zürcher Oberland geholt. Seit 2008 führt «Das Beste der Region» jeweils Ende Sommer die drei Genuss-Wochen durch. Dabei wird das Genussversprechen für die Gäste in Form von Regionalprodukten umgesetzt. Oft entstehen durch diese besonderen Anlässe neue Kooperationen mit Partnern im gleichen Dorf oder in der Region; Ideen entstehen und werden nach der Genuss' zusammen umgesetzt. Der Gasthof Rössli mit Team hat diesen Gedanken mit ihrem Anlass beispielhaft verwirklicht.»



Anschliessend wandte sich Herr Josef Füglistaller, Jury-Mitglied und Präsident von Gastro Aargau das Wort an die Gewinner und betonte, wie wichtig solche Anlässe seien und wie toll die Zusammenarbeit zwischen dem Gasthof Rössli und den regionalen Produzenten geklappt habe. Man spürte förmlich die Lebensfreude und den Unternehmergeister aller Beteiligten am Anlassabend. Auch seien so innovative, motivierte und von Elan sprühende Gastronomen wie das Wirtepaar Kaufmann unerlässlich, um die regionalen Produkte und Produktion weiterzubringen.

Mehr Informationen über

«Das Beste der Region», die Regionalmarken und allerlei Spezialitäten finden Sie unter:
www.regionalprodukte.ch

«Das Beste der Region» - edler Genuss aus der Region

Das Gütesiegel «Das Beste der Region» kennzeichnet eine Vielfalt von Regionalprodukten, die mit Wissen und Können, mit Begeisterung und Leidenschaft hergestellt werden. Das Gütesiegel garantiert den Konsumentinnen und Konsumenten, dass die Gewinnung der Rohstoffe und die Verarbeitung der Produkte in der jeweiligen Region erfolgen. Die Produkte widerspiegeln somit die Besonderheiten des Bodens, der Landschaften und vor allem auch der Menschen, die sie erschaffen. Jedes Regionalprodukt erhält dadurch ein Gesicht und wird zu einem handwerklich gefertigten Juwel.